

## Piden a Cafetaleros no Aceptar Limosnas INCAFE

Que los cafetaleros no acepten las limosnas del INCAFE, como son los bonos por 9.82 colones por cada quintal de café de la cosecha 1985-86, pide el Sr. Raúl Calvo, miembro de la Asociación Cafetalera de El Salvador.

El cafetalero sostiene que "tenemos conocimiento de que las ventas promedio por quintal alcanzan 130 dólares, cantidad a la que si se le restan los 250 colones de impuesto, quedan 97.75 dólares".

A la cifra anterior se le restan los 250 colones que el INCAFE dio de adelanto y 20 colones de gastos fijos, así como \$75.00 de beneficiado,

queda un total de 143.75 colones, señala don Raúl Calvo.

Asegura que el INCAFE ofreció hace dos años pagar bonos por 33.67 colones por quintal, pero ahora arbitrariamente dice que sólo cancelará 9.82 colones, siendo esto un robo que hace ese instituto a los cafetaleros y

al país.

"Con el dinero de los cafetaleros el INCAFE está financiando los viajes al exterior de los miembros del régimen democristiano, como el que está efectuando actualmente Duarte, a quien no le importa desfilificar el dinero del pueblo", puntualiza.

## Asamblea Inicia Estudio Reformas Art. 204 LICOA

La Comisión de Legislación de la Asamblea Legislativa inició ayer el estudio de las reformas al Artículo 204 de la Ley de Instituciones de Crédito y Organizaciones Auxiliares (LICOA), por medio de las cuales se pretende simplificar el mecanismo para informar a la gente de las

cuentas inactivas.

El Art. 204 de la LICOA establece que las instituciones de crédito deberán remitir a la superintendencia el detalle de las cuentas que en el año anterior hayan cumplido diez años o más de estar inactivas.

También dice que des-

—Favor pase a la página 55.

## Estados Unidos Mantendrá Ayuda Económica al País

Altos funcionarios del Gobierno de los Estados Unidos dieron seguridad al presidente Duarte de que, a pesar de la rebaja en un billón el presupuesto de ayuda externa de los Estados Unidos, las asignaciones a El Salvador no disminuirán.

Así lo expresó ayer el presidente de la Asam-

blea Legislativa, Dr. Guillermo Guevara Lacayo, quien formó parte de la misión presidencial que viajó a los Estados Unidos acompañando al presidente Duarte.

El mandatario continuó su gira que comprende varios países eu-

—Favor pase a la página 27.

## Sigue Lenta la Reparación del Mercado San Miguelito

Comerciantes del mercado de San Miguelito insisten en que la reparación del edificio del establecimiento se realiza con exagerada lentitud, lo que afecta a cerca de mil quinientas personas que no pueden alojarse en el aún y que se han visto obligadas a permanecer en la calle.

El San Miguelito fue uno de los centros comerciales más dañados

por el terremoto del 10 de octubre de 1986, por lo que las comerciantes tuvieron que ocupar parcialmente las calles adyacentes, donde afrontan una serie de incomodidades a la intemperie.

Las informantes afirman que no fue hasta hace dos meses que se inició la demolición del sector norte del referido

—Favor pase a la página 55.



**INICIAN ESTUDIO.** La Comisión parlamentaria de Legislación inició ayer el estudio de las reformas al Art. 204 de la Ley de Instituciones de Crédito y Organizaciones Auxiliares (LICOA). Se espera que esta semana comience el análisis del Código Electoral.

## Pleno Respeto a Libertad de Sufragio Pide ARENA

El Partido Alianza Republicana Nacionalista participará en las próximas elecciones bajo la condición de que haya plenas garantías legales y respeto absoluto a la voluntad del pueblo salvadoreño, afirma el Ing. Francisco Merino, dirigente de ARENA.

Merino, Vice-Presidente de Organización del Partido, agrega que tal condición fue uno de los puntos aprobados en forma unánime, cívica y entusiasta por la Asamblea General ordinaria realizada por ARENA el domingo 11 de este mes. "Debemos superar los vicios del pasado que tanta frustración han causado al pueblo salva-

doreño, como sucedió en la consulta de 1984, cuando se irrespetó la libertad de sufragio", indicó el dirigente arenero.

Al mismo tiempo señaló que "ya es un hecho reconocido la intervención de una potencia extranjera a favor del partido oficial, la descarada alteración de los votos en las urnas y la ilegalidad en el recuento de las papeletas".

La situación actual es sumamente delicada, pues a pesar de que por primera vez el pueblo salvadoreño solamente podrá votar con carnet electoral, existe tanta ambición ilimitada por parte de la democracia

cristiana que se podría echar a perder todo el esfuerzo realizado, advierte el Ing. Merino.



**VI FESTIVAL DE ARTE TEATRAL NACIONAL.** El 5 de noviembre se inicia el VI Festival de Arte Teatral, en el Teatro Nacional, patrocinado por las empresas Goldtree Liebes y Exportadora Liebes. La Lic. Celina de Alvarado muestra el "affiche" respectivo.

## Comisiones Reúnense la Próxima Semana

La próxima semana se realizará la primera reunión de las comisiones integradas por representantes del Gobierno y de los terroristas, fuera del país, anunció el Arzobispo de San Salvador, monseñor Arturo Rivera Damas.

La primera de las comisiones, formadas a instancias del "tercer diálogo", tratará de concertar un cese de fuego, en tanto que la otra estudiará sobre una amnistía y otros temas contenidos en el documento de "Esquipulas II".

Rivera Damas, quien presidirá ambas comisiones, indicó que aún no se ha confirmado el lugar del encuentro.



**PARTICIPARON EN FORO.** Sobre el tema "Alternativas para la Solución de la Crisis Económica Actual", disertarán hoy cinco conferenciantes norteamericanos en el Foro Internacional Económico, organizado por la Cámara de Comercio e Industria. Izquierda a derecha: Sres. Daniel Wisecarver, Ernesto Fontaine, Víctor A. Steiner, presidente de la Cámara; Anne Krueger, Arnold C. Harberger y Robert Wesson.

## Cámara Inicia hoy Foro Internacional de Economía

"Alternativas para la Solución de la Crisis Económica Actual", ha sido denominado el Foro Internacional de Economía que la Cámara de Comercio e Industria realizará hoy y mañana en el Hotel Camino Real.

Los disertantes son verdaderas personalidades dentro del campo económico, lo cual es un indicativo de la importancia del evento y del esfuerzo que ha hecho la Cámara, dijeron don Victor Steiner, presidente, y Dr. Antonio Rodríguez Porth, director ejecutivo de la entidad organizadora.

Algunas de las conferencias son "Análisis comparativo entre países que han liberado sus mercados y lo que han aumentado el control estatal", a cargo de la Dra. Anne Krueger, de la Universidad de Duke, Carolina del Norte.

Otra tema será "La experiencia en la gestión de la inversión pública", por el Dr. Ernesto Fontaine, de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

El Dr. Robert Wesson, de la Institución Hoover, de California, dictará la conferencia "Estado y Economía".

## Más Nicaragüenses Llegan Huyendo de Reclutamiento

Dos estudiantes y tres pescadores nicaragüenses llegaron a territorio salvadoreño huyendo del servicio "militar patriótico" que el "gobierno" sandinista obliga a cumplir.

El grupo salió en una frágil embarcación del puerto de Corinto, Nicaragua, atravesó el Golfo de Fonseca y llegó a El

Tamarindo, La Unión, donde fue recibido por miembros de la Marina Nacional y luego entregado a la Policía de Hacienda.

Los estudiantes Félix Pedro Gómez y Nelson Tulei Navarrete esperan continuar su viaje a Estados Unidos, por radi-

—Favor pase a la página 27.

## ¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 55.